

ETATS-UNIS – Maïs OGM : des rendements décevants

Par Christophe NOISETTE

Publié le 19/06/2012

« Cereals 2012 », une immense foire agricole britannique qui réunit annuellement les grandes entreprises agro-industrielles, a accueilli du 12 au 14 juin 2012 quelques 27 000 visiteurs. Lors d'une conférence, Daniel W. Basse, agriculteur dans le Wisconsin et président d'AgRessource [1], agence d'informations sur le marché céréalier étatsuniens, a déclaré à la tribune : « *le maïs GM est un outil, ce n'est pas la panacée* ». En effet, il considère que le maïs GM n'a pas donné les rendements attendus, alors qu'en parallèle l'augmentation du prix des semences a « grignoté » la petite hausse de récolte. Pour lui, les rendements du maïs GM sont « décevants », avec une augmentation d'à peine 0,10%, une tendance observée dans les mêmes proportions depuis 1961, bien avant les OGM. « *Cela me rend fou. Je paye un supplément pour la semence mais je n'en vois pas le retour. [...] Et maintenant, nous devons utiliser des insecticides car les vers des racines sont devenus résistants* » [2].

[1] <http://www.agresource.com/>

[2] <http://www.fwi.co.uk/Articles/14/06...>